

Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Caringin di Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 13, 2024 - 14:58



Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Caringin di Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aipda Dadang Suhendar, S.Pd, melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door To Door System (DDS) kepada warga Desa Caringin pada hari Senin, 12 Agustus 2024, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan ini, Aipda Dadang Suhendar menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Aipda Dadang mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Desa Caringin. Beliau menekankan pentingnya partisipasi aktif dalam ronda malam di pos satkamling untuk meminimalisir potensi gangguan keamanan.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana:** Himbauan juga diberikan untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan selalu waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Kesadaran akan kebersihan dan kesiapan menghadapi bencana merupakan bagian penting dari upaya menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Aipda Dadang mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Beliau menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk menghindari risiko pencurian.
4. **Hindari Berita Hoax:** Terakhir, Aipda Dadang menghimbau agar warga tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax, khususnya terkait dengan Pemilu 2024. Penting bagi masyarakat untuk selalu memverifikasi informasi sebelum mempercayai dan menyebarkannya.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan serta menciptakan lingkungan yang kondusif di Desa Caringin.